

学校だより

やまとづかき

大森小学校
No. 327
R4. 12. 15
文責 校長
出川政司



「一年生によるオーブニング」
元気よく大森つ子発表会の始まり
を飾りました。

次への一步

サッカーワールドカップが盛り上がっています。十九日には優勝チームも決まりますね。

日本代表の活躍も記憶に新しいところです。惜しくも目標には届きませんでしたがそれはあくまでも結果であり、敗退までの過程は私たちに力を与えてくれるとともに、考える課題も与えてくれたのではないかと思います。勝ちにも負けにもそれなりの理由があるのではないかと思います。

かの野村克也監督は「負けに不思議の負け無し」と言っています。負けたからこそ原因を突き詰めて克服することで次へとつながる。このことが更に人を、チームを強くするのだと思います。きっと、次回大会に向けてすでに始動していります。二十六人中十九人が今大会初代選出といふ若いチームを支えたベテラン勢。ピッチに一度も立てなかつた選手もいましたがみんな一緒に戦っていました。また、話題になつたのが日本人サポートの一態度や選手が使つたロッカールームの片づけなどでした。とても誇らしい姿を発信できました。

これら的情報を瞬時に知ることができるのは、子どもたちはどうに受け止めたのかなあと考えます。勝つた、負けたで一喜一憂することも大切ですが、もつと周囲に目を向けて現地での日本人のふるまいや、選手、監督のコメントなどにも目を向け耳を傾けることが大切だと思います。ワールドカップがただのお祭りで終わらないようになる

十一月十九日には大森小学校開校百五十周年の大森つ子発表会と記念式典を行いました。本当にたくさんの方々の支えがあつて実施できたものです。ひとつひとつの子どもたちの発表もたくさんの方々と関わりながら学んだ内容でした。式典もごあいさつをいたしたり記念植樹をしたりとたくさんの方々の協力を得て行うことができました。この百五十周年もイベントで終わるのではなく、先へとつながる一つの通過点としてとらえ、もつと素晴らしい大森小学校になるよう進んでいきたいと思っています。

The image consists of three vertically stacked photographs. The top two photographs are taken from the audience's perspective in a school hall. A man in a dark suit and a white face mask stands behind a tall, light-colored wooden podium, speaking into a microphone. Behind him are wooden bleachers and a large wooden wall. The bottom photograph is taken outdoors. Several students are gathered around a small tree that is being planted in the ground. One student is holding a shovel, and another is holding a small bag, likely containing soil or fertilizer. Other students are watching from nearby.

記念植樹式典

ご芳志・ご協力ありがとうございました

大森つ子発表会・百五十周年記念
花

ご芳志

合唱指導と伴奏

書き初め指導

大森つ子発表会



「子ども落語」
演目を選び練習した成果を披露しました。出前授業で教わったことや落語の達人十二箇条を意識して落語ができ、会場が笑いに包まれました。
「全校児童へ大森小学校百五十年物語」
写真や資料をもとに、大森小学校の百五十年をふり返りました。途中では、「大森小学校の歌」「みんな大好き」を作曲していただいた先生のピアノ演奏で合唱しました。

「一、二年生による学習発表～みず
うみのぬしとはらぺこのねこ～」
おなかを空かせた猫たちが大きな
魚をゲットする冒険物語。みずうみ
のぬしがいろいろな問題を出し、こ
れまで学習したことやがんばってき
たことを發揮してクリアしました。
ゲットした魚をみんなで持つて帰る
はずが・・・。

「三、四年生～やる気無限大！大森
つ子放送局～」

放送番組形式でこれまで学習した
ことを発表しました。現地からの中
継（？）あり、クイズありで社会科
見学に行つて学んだことなど分かり
やすく発表しました。

「五、六年生～ふるさと島根魅力発
見隊！タイムスリッパをはいて～」

五、六年生は修学旅行に行つて学
んだことを中心に発表しました。県
議会議場や県警本部など暮らしを支
える施設に行つたこと。タイムスリ
ップをして武者と一緒に松江城につ
いて学んだこと、安来加納美術館で
平和学習をして考えたことなども発
表しました。

